

Foto: Radio 26

[TVYumuri](#)

Miembros del Sindicato de los Trabajadores de la Administración Pública (SNTAP) fueron reconocidos en el acto provincial a propósito de la celebración por el 60 aniversario de este sindicato.

La distinción Enrique Hart Dávalos fue entregada a Annia Hernández Alemán y Taymi Martínez Domínguez, por su destacada y continua trayectoria laboral como cuadros de la CTC y el sector.

Dora Amezaga, secretaria general del Buró sindical de la Aduana, ratificó el respaldo al proyecto socialista de Cuba y el compromiso de ofrecer al pueblo matancero servicios eficientes y con calidad, y resaltó el quehacer desarrollado durante estas seis décadas de vida por el Sindicato de la Administración Pública, uno de los primeros gremios creados después del triunfo de la Revolución por nuestro invicto líder histórico Fidel Castro Ruz y el capitán de la clase obrera Lázaro Peña.